



Le président national du MRC invite ses partisans à faire preuve d'hospitalité à l'endroit de ces milliers d'étrangers qui vendront au Cameroun.

Maurice Kamto vient de se rétracter. Le leader du MRC et ses alliés, vraisemblablement, ont cru devoir surfer sur la CAN TotalEnergies 2021, pour captiver l'attention de la communauté internationale au sujet de leur revendications politiques vis-à-vis du régime de Yaoundé.

«Ceux qui aiment salir l'image du Cameroun et l'imputent à d'autres. S'ils veulent continuer à salir l'image du Cameroun, ils la saliront de bon à l'occasion de la CAN, si nos camarades de son pas libérés avant la fin d'année », avait déclaré Maurice Kamto.

Et à Paul Atanga Nji, Ministre de l'Administration territoriale, de mettre l'opposant en garde :
« S'il veut nous servir la tempête, nous allons lui servir le Tsunami...Le pouvoir ne tolérerait à aucun trouble à l'ordre public pendant la CAN ».

A quelques jours seulement de ce prestigieux événement, l'avocat-politicien s'est donc ravisé, invitant notamment ses partisans à faire preuve d'hospitalité à l'endroit de ces milliers d'étrangers qui vendront au Cameroun.

« Aucun membre du directoire, aucun cadre du MRC au Cameroun ou de la diaspora ne

doit tenir des propos désobligeants sur la Can Totalenergies 2022 au Cameroun. Si on ne peut pas se taire, qu'on souhaite la bienvenue aux étrangers dans notre pays à l'occasion de cet événement sportif continental », a écrit Kamto.